Jahresbericht Aktive 2018

Geschätzte Mitglieder

Das Jahr 2018 startete für mich gesundheitlich nicht so wie mann es sich vorstellt. Deshalb musste ich als Teilnehmer und Trainingsleiter länger pausieren. Da wir jedoch so eine super "Freitags-Truppe" haben, funktionierte der gewohnte Trainingsablauf ohne Unterbruch!

Mein Leid des anderen Freud wie es so schön heisst, war das positive an der ganzen Sache, dass die "Rimpfsche" Diktatur zu Ende war! Fabienne auch bekannt als "Fäbsle" stellte sich als Trainingsleiterin während meiner Abwesenheit zur Verfügung und übernahm die Bande..:-) Ihr gefiel es so gut, dass sie die Truppe mit mir bis heute mit viel Elan und vielen , vielen neuen Ideen leitet!

Ich bin Fäbsle sehr dankbar, da sie in die frischen Wind gebracht hat und mich sehr entlastet!

Sportlich betätigte sich die Fitnessriege im Volleyball an der Kreisspielwoche in Mellingen, am Aargau Marathon (Familie Gretener und Familie Rimpf/ Frey und Andi Betschart als Einzelkämpfer) und am Gast- Turnfest in Langnau im Emmental. In allen Wettkämpfen hatte jeder Teilnehmer eigene Höhepunkte an welchen Sie/ Er über sich hinaus wuchs .

Herzlich willkommen heissen möchte ich nochmals unsere Neuzuzüge aus der eigenen Jugend und auch die Zuzüge, welche nicht mehr im Jugendalter sind, aber sich jung fühlen :-)

Es freut mich sehr, dass unsere polysportive Riege für viele Typen interessant ist!

Auf ein super 2019 mit einem unvergesslichen ETF in Aarau!

Euer OT